

# きらきら



～福山市立山手小学校～

1年生 学年通信 2023年度（令和5年度）3月13日 No. 65



## 六送会でプレゼント渡し

3月8日（金）に六送会がありました。体育館で全学年が集まったの六送会は山手小学校では久しぶりでした。

六送会では、体育館で全校児童での〇×クイズや猛獣狩りというレクリエーションをしました。6年生が1年生のことを気にかけて優しく手をつないでくれたり、知っている子の名前を呼んで遊びの輪に入れてくれたりする様子が見られました。



そして、1年生は遠足や新体力テストなどでお世話になったペアのお兄さん・お姉さんに「ありがとうございました。」という言葉と共に、メッセージが書かれた手作りのメダルをプレゼントしました。照れる6年生達に直接1年生がメダルを首にかけてあげたので、ほっこりとしたあたたかい雰囲気になりました♡



中央を向いて、入場して来る6年生に拍手を送っています



プレゼントのメダルを渡す瞬間！ドキドキ！



大役を果たした1年生！  
喜んでもらえたね～

# 英語を楽しんだよ



3月12日(火)に山手小学校へ来てくださっているALT ジェシカ先生と一緒に英語を楽しみました。トリニダード・トバゴ出身のジェシカ先生から、出身国を紹介してもらったり、クイズを出してもらったり、自己紹介をしてもらったりと、たくさんの情報を英語で教えてもらいました。英単語がわからなくても、プロジェクターに映された写真や先生のジェスチャーをヒントに、何かしらを感じながら理解できているようでした。わからない単語にも一生懸命想像を膨らませ、

担任の通訳で「あ〜！そういうことか！」と理解できたことを思い切り喜び子ども達♪とても楽しい時間になりました。外国語活動は3年生から始まる学習です。小学校では、主に英語で話したり聞いたりすることがメインとなってきます。「ハロー!」「サンキュー!」など、日常会話を楽しむことから始めてみるといいかもしれませんね!

